

Ciudad de México a 2 de septiembre de 2024

El futuro del Poder Judicial en México con Alejandro Linares

Este 28 de agosto de 2024, Alejandro Linares, socio de ECIJA México, abordó en una entrevista para Líderes Mexicanos el tema crucial del futuro del Poder Judicial en México. Este diálogo es especialmente significativo dado el contexto de las recientes reformas propuestas al sistema judicial del país, que buscan transformar la estructura y el funcionamiento del Poder Judicial.

Alejandro ofreció una perspectiva profunda y crítica sobre las implicaciones de las reformas que actualmente están en discusión en el Congreso. Éstas, incluyen la elección popular de jueces y magistrados, la creación de nuevos órganos disciplinarios y la implementación de reglas procesales más estrictas, representando un cambio trascendental en la forma en que se administra la justicia en México.

Una de las repercusiones inmediatas de esta reforma es que miles de trabajadores del Poder Judicial de la Federación entraron en paro indefinido de labores el 21 de agosto, y se sumarán los magistrados y jueces, decretando formalmente la suspensión de las actividades jurisdiccionales en todos los Juzgados y Tribunales Federales del país.

Líderes Mexicanos, en colaboración con la Universidad Panamericana presentó este espacio de corte jurídico, en dónde en cada episodio del Podcast "Somos Inspiración" invita a un líder destacado, en este caso a Alejandro, quien, a través de una conversación cercana, compartió sus conocimientos, información y perspectivas únicas sobre el Poder Judicial.

En el Área de Litigio y Arbitraje de ECIJA México, brindamos asesoría especializada a empresas, organizaciones y particulares, para a revisar, fortalecer y ayudar a identificar y cumplir con la normativa vigente relacionada con todas las interacciones con el Poder Judicial.

Área de Litigación y Arbitraje de ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

www.ecija.com